
KE. 2008.47

Beitrag von „Siegfried“ vom 3. November 2015, 22:08

Die erste Blüte ist meiner Meinung nach sehr schön.
Die Magenta Farbe ist selten glaube Ich.

Siegfried
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